

## Satgas Yonif 115/ML Beri Bantuan Bahan Makanan kepada Masyarakat Kampung Tinolok

Achmad Sarjono - [PUNCAKJAYA.JOURNALIST.CO.ID](http://PUNCAKJAYA.JOURNALIST.CO.ID)

Nov 8, 2023 - 15:20



PUNCAK JAYA - Sebagai bentuk implementasi 8 Wajib TNI Ke-8 yaitu ' Menjadi Contoh dan Memelopori Usaha-Usaha untuk Mengatasi Kesulitan Rakyat Sekelilingnya', Satgas Yonif 115/ML Pos Tinolok memberikan bantuan beras kepada warga binaannya yang datang ke Pos Tinolok yang berada di Kampung Tinolok, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Rabu (8/11/2023).

Hal tersebut disampaikan Dansatgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita, bahwa Satgas Yonif 115/ML hadir di tanah Papua untuk membantu menjaga keamanan dan kedamaian di tanah Papua, serta membantu mewujudkan program pemerintah dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

" Disamping menjaga keamanan dan kedamaian di tanah Papua, Kami Satgas Yonif 115/ML juga hadir untuk membantu kesulitan masyarakat, salah satunya seperti yang dilakukan oleh personel dari Pos Tinolok yang memberikan bantuan bahan makanan berupa beras kepada masyarakat yang membutuhkan. Hal ini merupakan implementasi dalam penerapan 8 wajib TNI, dimana TNI akan selalu hadir untuk mengatasi kesulitan masyarakat di sekelilingnya." ungkap Dansatgas.

Danpos Tinolok Lettu Inf Ferri Nurgian Mi'Raj, S.T.Han. menyampaikan bahwa dengan berbagi beras kepada masyarakat yang tinggal di sekitar pos, diharapkan dapat membantu masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pokoknya.

" Kami sering datang mengunjungi rumah / honai masyarakat. Dimana sering Kami temukan minimnya ketersediaan bahan makanan di rumah. Sehingga Kami berinisiatif untuk mendatangi rumah / honai yang terdekat dengan Pos untuk memberikan bahan makanan berupa beras. Semoga bantuan ini dapat membawa kebahagiaan bagi masyarakat. " ungkap Danpos.

Sementara itu Sdr. Yopi Enumbi salah satu warga di Kampung Tinolok merasa bersyukur dan berterimakasih atas bantuan beras yang diberikan oleh Prajurit Pos Tinolok kepada keluarganya, di mana hal tersebut dirasakan sangat bermanfaat untuk memenuhi kebutuhan hidup keluarganya.

" Saya sangat berterimakasih atas bantuan yang diberikan oleh TNI dari Pos Tinolok, semoga Tuhan membalasnya dengan berbagai macam kebaikan." ujarnya.